

COLOMBIA TIENE DERECHO A SER FELIZ

Un destacado grupo de profesionales registró ante el Consejo Nacional Electoral, la documentación pertinente para la obtención de la personería jurídica del Movimiento Cívico Colombiano, una iniciativa que surge en 2024 y que convoca a la ciudadanía bajo las banderas del rescate moral de los valores que se han perdido y de la determinación de recuperar el país de las manos de la politiquería y la corrupción

El movimiento es liderado por el ex magistrado Eduardo Fierro Manrique, quien insiste en todos los escenarios y foros académicos en esta propuesta que desea que el país se apropie, y la conozca ampliamente, para lograr con ayuda de todos, combatir estos fenómenos que han socavado la dignidad de Colombia.

Luego de la solicitud ante el organismo electoral, se dirigió a la librería Ibañez de la calle 12 con cara 7 en la ciudad d Bogotá para depositar hacia su exhibición, los 14 libros de su autoría que ha publicado en estos años de preparación académica y de ejercicio jurisprudencial.

DE LAS NECESARIAS TRANSFORMACIONES DE COLOMBIA

El último libro del exmagistrado se titula “De las necesarias transformaciones de Colombia”, cuya primera parte ha sido retomada por el Movimiento Cívico Colombiano para su parte programática. Allí se expone con claridad como se requiere una poda frontal de la burocracia, empezando por transformar 3l congreso en un organismo de 50 miembros, elegidos en un primer momento por la corte constitucional, de listas que elaboren las academias (economía, jurisprudencia, etc.)

Además propone eliminar la Fiscalía, la Procuraduría, 34 corporaciones autónomas regionales, 46 viceministerios, el llamado Ministerio de la igualdad y equidad, los cupos indicativos (que son una robadera de los congresistas), 50 embajadas que sobran, y 80 consulados que sobran (teniendo en cuenta la regionalización del servicio exterior con criterio de ahorro para atender asuntos esenciales)

QUE NADIE AGUANTE HAMBRE EN COLOMBIA

Igualmente pretende el Movimiento Cívico Colombiano, ocuparse de los comedores comunitarios “para que nadie aguante hambre en Colombia”.

En este sentido, pretende crear 2 factorías pesqueras que a la vez que irradian proteína para todo el país, creen muchos empleos productivos.

EL CANAL INTEROCEÁNICO MÁS PODEROSO QUE EL DE PANAMÁ

Y tal vez lo más destacable del MOVIMIENTO CIVICO COLOMBIANO, es que retoma estudios que de 1964 a 1984, dieron como resultado la viabilidad técnica, económica, ambiental etc. del canal interoceánico Atrato-Truandó, el cual resultará ser 5 veces más poderoso que el de Panamá, muy competitivo, porque es a nivel(sin exclusas) se construirá en 13 años a un costo de 25 mil millones de dólares indexados) y se pagará solo, en 10 años.

Será la verdadera redención económica y social de Colombia, como así fue entendido mediante la Ley 53 del 1984 que envistió al presidente de la república de la época, de facultades extraordinarias para la construcción de este. Lamentable e inexplicablemente tan importante iniciativa fue echada al olvido por los subsiguientes gobiernos y por los congresistas de los últimos 40 años.

COMBATIR LA INSEGURIDAD CON TRABAJO EN LOS CAMPOS

Se ocupará también el MOVIMIENTO CIVICO COLOMBIANO del problema de la inseguridad en campos y ciudades, creando para ese efecto 30 mil cargos de jóvenes auxiliares de las fuerzas armadas, construyendo con tal propósito varias colonias agrícolas con el fin de resocializar a los delincuentes y hacerlos personas útiles a la sociedad.

REFORMA AGRARIA Y DEUDA EXTERNA

La reforma agraria que propone el MOVIMIENTO CIVICO COLOMBIANO se hará de manera inmediata en terrenos baldíos de la nación, ofreciendo a familias desplazados 15 hectáreas no negociables en 30 años, capital semilla, insumos, asistencia técnica y vías terciarios (con el empleo veredal respectivo). Desde luego el grave tema de la deuda pública externa no escapa a las preocupaciones del Movimiento Cívico Colombiano, pues con los excedentes pesqueros, la mayor producción agropecuaria y los dividendos del canal interoceánico Atrato Truandó, podrá ser pagada de manera anticipada.

CONFIANZA INVERSIONISTA CON LA PAZ

Por último, el MOVIMIENTO CIVICO COLOMBIANO impondrá la paz en los campos, blindará militarmente la frontera con Venezuela y recuperará los distintos territorios donde hoy operan los grupos al margen de la ley, garantizándose así la necesaria confianza inversionista.

Como puede verse el MOVIMIENTO CIVICO COLOMBIANO, constituye una verdadera alternativa de transformación de Colombia, frente a las manías estériles propuestas de los politiqueros de todos pelajes.